

Esperando y Velando

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Jesús viene otra vez - Adviento 1 C

Objeto: Corona de Adviento

Escritura: "Habrá señales en el sol, la luna y las estrellas. Entonces verán al Hijo del hombre venir en una nube con poder y gran gloria. Cuando comiencen a suceder estas cosas, cobren ánimo y levanten la cabeza, porque se acerca su redención" (Lucas 21:25a, 27-28 – NVI).

¡Es oficial! Hemos entrado en la época de contar los días hasta la Navidad. En el periódico de todos los días estaremos viendo, y estaremos oyendo por la radio y televisión: "sólo 24 días para hacer sus compras navideñas", "sólo 23 días para hacer sus compras navideñas", "sólo 22 días para hacer sus compras navideñas". A nuestro alrededor vemos las indicaciones de que la Navidad se acerca. ¿Cuáles son algunas de estas indicaciones o señales?

- Las tiendas están decoradas con adornos de Navidad.
- Vemos a Santa en las centros comerciales.
- Se escucha la música navideña en la radio y televisión.
- Llegan postales navideñas a nuestro buzón.
- Se celebran fiestas en el trabajo, escuela e iglesia.

Hay muchas indicaciones de que la Navidad se acerca, pero 2000 años atrás, cuando Jesús nació, no hubo grandes indicaciones ni anuncios de que eso iba a suceder. No hubo anuncios en la radio o televisión diciendo: "¡Llega pronto! ¡Un Salvador nacerá en un establo cerca de usted!" ¡Cuando Jesús nació muchas personas se sorprendieron! Pero según se extendió la noticia de su nacimiento, algunas personas recordaron que los profetas habían dicho que Dios iba a enviar un Salvador. Ellos sabían que este bebé, nacido en un pesebre, era el cumplimiento de la promesa de Dios.

La Navidad no es sólo una bella época para celebrar el nacimiento de Jesús. Es también el momento de recordar que Jesús prometió que vendría otra vez. No leemos mucho sobre eso en los periódicos y no escuchamos hablar de eso en la radio o televisión, pero Jesús nos dijo que estuviéramos preparados y veláramos por su venida.

Mientras esperamos por la Navidad, también esperamos el día en que Jesús vendrá nuevamente. Hoy encenderemos la vela de la esperanza en nuestra corona de adviento. Al igual que el pueblo de Israel encontró esperanza en las promesas de Dios, nosotros encontramos esperanza en la promesa hecha por Jesús de que vendrá otra vez.

Padre celestial, te damos gracias por mantener tu promesa de enviar al Salvador. También te agradecemos la promesa de que vendrá otra vez y nos llevará a tu hogar celestial. Amén.